

# OPINI WARGA

## Polsek Gegerbitung Patroli Dialogis Bangun Kondusifitas di Kp. Tegal Sereh Desa Caringin

Sukabumi - [GEGERBITUNG.OPINIWARGA.COM](http://GEGERBITUNG.OPINIWARGA.COM)

Mar 27, 2024 - 12:16



*Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Wujud Keterlibatan Aktif Polisi dalam Membangun Kondusifitas Wilayah*

SUKABUMI - Polsek Gegerbitung sekali lagi menegaskan komitmennya dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayahnya melalui kegiatan Patroli Dialogis.

Dengan dipimpin oleh AIPDA Yogi Mei dan BRIPTU M Chefri, personil Polsek Gegerbitung meniti setiap sudut wilayah hukumnya dengan tekad untuk mendengar dan merespons langsung kebutuhan serta aspirasi masyarakat.

Rute patroli dialogis kali ini meliputi wilayah Kp. Tegal Sereh, desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Mereka tak hanya sekadar berkeliling, namun juga memberikan himbauan dan saran kepada warga sekitar. Melalui dialog yang hangat, masyarakat diajak untuk turut serta menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif. Antisipasi terhadap potensi tawuran antar pelajar juga menjadi salah satu fokus utama, dengan harapan bisa mencegah terjadinya gangguan ketertiban di lingkungan pendidikan.

Tak hanya itu, Polsek Gegerbitung juga memberikan himbauan kepada para remaja agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan warga sekitar. Mereka mengajak para remaja untuk bertanggung jawab atas perilaku mereka dan bersama-sama menciptakan lingkungan yang nyaman bagi semua.

Hasil dari patroli dialogis ini sungguh memuaskan. Masyarakat merespons dengan baik dan memahami betul himbauan yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan berjalan lancar dan kondusif, menunjukkan adanya keterlibatan aktif dari Polsek Gegerbitung dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakatnya.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina S.E., menyampaikan apresiasi atas partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Dia juga menegaskan komitmen Polsek Gegerbitung untuk terus mendukung serta melindungi masyarakat dari berbagai potensi gangguan kamtibmas. Dengan kerjasama yang solid antara polisi dan masyarakat, diharapkan wilayah Gegerbitung tetap menjadi tempat yang aman, nyaman, dan damai bagi semua.